
Ata da reunião da 3ª Câmara do Conselho de Planejamento e Administração da 1 
Universidade Federal do Paraná, realizada em 22 de setembro de 2010. 2 
Aos vinte e dois dias do mês de setembro do ano dois mil e dez, às quatorze horas, na Sala do 3 
Conselho Universitário, reuniu-se a Terceira Câmara do Conselho de Planejamento e 4 
Administração da Universidade Federal do Paraná, sob a Presidência da Conselheira Chisato Oka 5 
Fiori. Presentes os Conselheiros Titulares, Ettiène Cordeiro Guérios, Amadeu Bona Filho, 6 
Armando Luiz Nicolini Delgado, Carla Cristina Bitdinger Cobalchini, Phillipe Batiuk Trindade, 7 
Dalton Luiz Razera, Dione Maria Menz, Luiz Cláudio Fernandes e Mitzy Tânnia Reichembach. 8 
Havendo quórum, a Senhora Presidente iniciou a sessão, colocando em análise e votação a ata da 9 
reunião realizada no dia dezoito de agosto de dois mil e dez, sendo a mesma aprovada por 10 
unanimidade. Nos informes, a Senhora Presidente encaminhou eleições para a Presidência e Vice-11 
Presidência da Câmara, tendo em vista o término do seu mandato, bem como o da Vice-Presidente 12 
a Conselheira Ettiène Cordeiro Guérios. Após breve discussão, foram eleitos por unanimidade, o 13 
Professor Luiz Cláudio Fernandes para a Presidência da Câmara e a Professora Mitzy Tânnia 14 
Reichembach para a Vice-Presidência. Encerrados os informes, deu-se início à Ordem do Dia: 15 

01) Processo nº 035444/2010-78 – Convênio entre a UFPR e Fundação Araucária – 16 
Programa de Apoio à Verticalização do Ensino Superior Estadual – Auxílio a Pós-17 
Graduação Stricto Sensu – Chamada de Projetos 17/2009. O Conselheiro Dalton Luiz Razera 18 
proferiu a leitura do seu parecer favorável a abertura do convênio. Em votação o parecer foi 19 
aprovado por unanimidade. 02) Processo nº 021725/2010-43 – Contrato entre UFPR e 20 

Instituições Cooperadas da APINE para desenvolvimento e execução do Projeto Estratégico 21 
de P&D – ANEEL “Proposta de Metodologia para Monitoramento e Avaliação das 22 
Emissões de Gases de Efeito Estufa em reservatórios de Usinas Hidrelétricas Brasileiras”. O 23 
Conselheiro Luiz Cláudio Fernandes fez a leitura do seu parecer favorável a aprovação da minuta. 24 
Em discussão, foram esclarecidas as dúvidas do representante discente quanto aos autos. O 25 
Conselheiro Amadeu Bona Filho manifestou-se em favor da nossa Universidade Federal do 26 
Paraná, dizendo das oportunidades muitas vezes perdidas, pela lentidão e a burocracia que muitas 27 
vezes ela sofre, perdendo oportunidades de atuação em favor de outras Universidades de outros 28 
estados que vêm atuando no Paraná. Em votação o parecer foi aprovado por unanimidade. 29 
Encerrada a pauta e livre a palavra, a Conselheira Ettiène Cordeiro Guérios justificou-se por já 30 
haver feito a sua despedida na última reunião e, novamente faz agradecimentos à Câmara 31 
externando a satisfação pelos quatro anos em que foi membro da Terceira Câmara do Conselho de 32 
Planejamento e Administração. O Professor Amadeu Bona Filho também veio fazer sua despedida 33 
e agradecimentos à Câmara pelo término de seu mandato. A Conselheira Mitzy Tânnia 34 
Reichembach agradeceu aos membros em final de mandato e parabenizou o novo Presidente, o 35 
Conselheiro Luiz Cláudio Fernandez. Também a Professora Chisato Oka Fiori fez agradecimentos 36 
a todos, parabenizou os novos eleitos e fez sua despedida. O Conselheiro Luiz Cláudio Fernandes 37 
parabenizou a Conselheira Mitzy Tânnia Reichembach e fez agradecimentos a todos pela eleição 38 
e aos membros que terminaram seus mandatos. Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente 39 
agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu, Maria Lucinda dos 40 
Santos, secretária, lavrei a presente ata. 41 


